

LUX REIMMOBILIAIRES  
—  
CAP D'ANTIBES

100 m<sup>2</sup>

Réf. 84175400

16 250 €

Cap d'Antibes  
Appartement à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé proche des plages de la Garoupe, Appartement de type 4 pièces de 100m<sup>2</sup> situé dans une résidence fermée au calme avec piscine et tennis. Il se situe au rez-de-jardin et se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine avec espace salle à manger, trois chambres, deux salles de douche et une salle de bains. Appartement entièrement rénové en 2023 et climatisé. Terrasse de 70m<sup>2</sup> et jardin avec douche extérieur. Parking extérieur. Idéal pour les vacances ! Résidence avec piscine et tennis.

Ideally located close to the beaches of La Garoupe, this 100m<sup>2</sup> 3 bedroom apartment is situated in a gated and quiet residence with a swimming pool and tennis court. It is on the ground floor and made up of an entrance hall, a living room, a kitchen with dining area, three bedrooms, two shower rooms, and a bathroom. The apartment has been fully renovated in 2023 and is air-conditioned. It features a 70m<sup>2</sup> terrace and a garden with an outdoor shower. One outdoor parking. Ideal for holiday ! Residence with pool and tennis.

## **CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

